

# なでしこ



令和7年12月1日

第318号

機関誌「なでしこ」は尼崎市内各地域で青少年の健全育成を見守る少年補導委員による情報誌です。

「なでしこ」の花言葉は「注意する・さとす」です。

子どもの頭を撫でながらさとしてもらいたいという願いを込めています。【電話】06-6423-8501

発行：尼崎市少年補導委員連絡協議会

事務局：尼崎市教育委員会事務局

社会教育課 人権教育・愛護担当

【所在地】尼崎市三反田町1丁目1-1

## 《第58回兵庫県青少年補導委員大会・研修会が開催されました》

第58回兵庫県青少年補導委員大会・研修会「三木大会」が、10月24日（金）13時30分から三木文化会館大ホールで開催されました。研修会では、mottoひょうご事務局長の栗木 剛さんの講演が行われました。

尼崎市少年補導委員からは、知事表彰1名、知事感謝26名、会長感謝7名の34名の方が受賞されました。おめでとうございました。



## 《県補連広域合同補導を実施しました～総勢47名が参加!!～》



11月14日（金）、西宮・尼崎合同補導を実施しました。11月とも思えないほど暖かく、晴天となりました。

小田北生涯学習プラザに集合し、開会挨拶後、3班に分かれてそれぞれのコースを巡回し、各班には西宮・尼崎サポートセンター職員も参加していただき、アミング潮江プラスといきいき館や、あまがさきキューズモールのゲームセンター、潮江東大寺公園などを歩きました。巡回後は各班で意見交換を行い、警察目線での感想もいただき活発な意見交換となりました。「すごく勉強になった。これからもやっていきたいと思う。」と西宮市の会長からお言葉をいただきました。

# ～ 各地区的活動報告から ～

## 中央地区

全体の活動には参加できませんが、時間を見つけて地域の見回りを行っています。最近は子どもたちが外で遊ぶ姿をあまり見かけませんが、元気に走り回る姿を見たときはとても嬉しく感じます。今後も子どもたちや地域の皆様が安心して過ごせる地域づくりのために、安全に気を配りながら活動を続けていきたいと思います。



## 大庄地区

子供の自転車の二人乗りや、マナーが悪かったりで注意する事が増えたように思います。来年4月からは自転車法改正も始まるので学校、各家庭に於てルールの再認識が必要だと思います。

先日小学校の音楽会で学校側からビデオ、携帯電話撮影禁止、その分子供に笑顔で拍手をお願いします。子供の励み、成長に繋がります。との事。一生懸命取り組む姿に感動して沢山拍手しました。



## 小田地区

尼崎少年サポートセンター所長をお迎えして、研修会が行われました。

少年非行の現状についてお聞きし色々な事を知る事ができました。SNSをきっかけとしたトラブル事例のビデオを視聴し、スマホの使い方一つで思わぬトラブルに発展することなどから、加害者被害者にならない為にも、情報モラルを身につける必要性があると強く感じました。



## 立花地区

私設の放課後居場所作りの場の雑談で、「立花駅近くの駄菓子バーで未成年者に年齢確認せずアルコールを提供している」との情報を得たので、交番に相談して巡回してもらうように依頼しました。

地区内の中学校の文化発表会に参加しましたが、どの作品も工夫が凝らされ、見せ方にもアイデアが豊富で、とても見応えがあり感動しました。



## 武庫地区

承認欲求？

7班ではすぐ近くに住宅がある公園が多く、小さい子供さんに付き添っている大人が必ずいると言っていいほど大人の目が多い遊び場が多いので問題は少ないのですが、先日団地内で夜中にバイクが走るという事がありました。しかもSNSでその様子を上げていたみたいで、バイクなら目で見えるので対処はできますが、最近は水たばこ？を吸っている感じのものをSNSにあげている子もいる様で、見えない所で行われている遊びが怖いなと感じます。

## コラム

ベイコム記念公園の並木道も色づき始めました。長い並木道を見ていると心が癒されます。

日が暮れるのが早くなり、放課後の時間も短くなりますが、その中で地域での声かけや見守りを通じて、子どもたちが安心して過ごせる環境を守りたいと考えています。

## 編集後記

いよいよ年の瀬12月が始まります。なんか、1年があっという間に過ぎて行った気がするのは、私だけでしょうか？皆様にとって今年はどんな年でしたか？今年の振り返りや来年への希望を抱きながら、家族や友人との時間を大切にしていただけたらと思います。素敵な年末をお過ごし下さい。